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L’équipe d’Hypothèses a le plaisir de solliciter votre participation pour la saison de conférences
2024/2025!

Hypothèses est une série de six conférences annuelles en histoire de l’art et études muséales,
organisée par et pour les étudiant·e·s des cycles supérieurs des universités québécoises.
Hypothèses espère ainsi contribuer à stimuler et diffuser les recherches émergentes dans la
discipline, et favoriser des rencontres et des débats entre les chercheur·e·s issu·e·s des
différentes institutions. La saison 2024-2025 reprendra la formule habituelle, soit deux
communications par séance suivies d’une période de questions et discussion et un moment de
socialisation conviviale. Les soirées auront lieu un mercredi par mois, de 17h30 à 19h30, dans
une institution culturelle montréalaise.

Nous invitons, sans restriction thématique ni méthodologique, les propositions de conférences
portant sur un corpus artistique. Nous acceptons les propositions en français aussi bien qu’en
anglais, de même que celles provenant de chercheur·e·s postdoctoraux ou d’étudiant·e·s ayant
déposé leur mémoire ou thèse depuis moins d’un an au moment de leur soumission.

Nous vous remercions de bien vouloir nous envoyer au plus tard le VENDREDI 31 MAI 2024
minuit, votre candidature qui comprend les éléments suivants:

● Le formulaire de candidature: https://forms.gle/RW3JBxNyUnskCnU1A

https://forms.gle/RW3JBxNyUnskCnU1A


● Votre proposition pour une communication de 20 minutes [environ 2000 signes, espaces
compris] incluant le titre de votre conférence [100 signes maximum, espaces compris] et
votre niveau d'études.
Attention: Pour les besoins de la sélection à l’aveugle : NE PAS INSCRIRE VOTRE NOM NI
AUCUN RENSEIGNEMENT PERSONNEL sur la page de votre proposition.

● Une à trois images (en format JPEG) illustrant le sujet de votre communication,
accompagnées de leur légende [Artiste, Titre, Année, provenance s’il s’agit d’une
courtoisie particulière, et copyright de l’image ou photographie]. Ceci n’est pas un critère
de sélection : dans le cas où votre proposition est retenue, l’une d’entre elles sera utilisée
pour la promotion de la soirée de votre conférence. [Les images étant diffusées dans un
contexte académique, vous pouvez vous prévaloir de l’utilisation équitable de la loi sur le
droit d’auteur].

Les communications seront évaluées anonymement par un comité impartial composé de
représentant·e·s des universités montréalaises. À noter que les choix s’effectuent en fonction de
l’originalité et la rigueur des propositions, mais aussi de la pertinence de thèmes en regard d’une
programmation annuelle.

Pour plus d'informations sur les conférences Hypothèses, veuillez consulter notre site internet :
http://conferences-hypotheses.org/

Pour toute question, n’hésitez pas à nous contacter par courriel :
hypotheses.conferences@gmail.com

L’équipe d’Hypothèses 2022/2024

—
[EN]

The Hypotheses team is pleased to invite you to participate in its call for papers for the
2024-2025 symposia calendar year!

Hypothèses is a lecture series focused on art history and museum studies, organized for
graduate students from Montreal universities, with the aim of stimulating and disseminating
emerging research in the discipline. The series acts as a platform to support dialog and debates
between researchers. In addition, Hypothèses proposes to contribute to the
decompartmentalization of the academic sphere. The 2024-2025 lecture series will follow the
usual format of two papers per session followed by a question and discussion period and then a
social time. The evenings will be held one Wednesday per month from 5:30 to 7:30 p.m. in a
Montreal cultural institution.

http://conferences-hypotheses.org/
mailto:hypotheses.conferences@gmail.com


We invite proposals for the upcoming conference season reflecting upon an artistic corpus
without any thematic or methodological restrictions. We accept proposals in French or English.
Applications will be accepted from postdoctoral researchers, doctoral students, and Master’s
candidates. Additionally, applications will be accepted from graduates who have submitted their
dissertations within the last academic year from the call for papers.

Applications must be received by FRIDAY MAY 31, 2024 at midnight to be considered, and
include the following elements:

● The application form: https://forms.gle/RW3JBxNyUnskCnU1A

● Your abstract for a 20 minute presentation [about 2000 characters, including spaces],
the title of your lecture [100 characters maximum, including spaces], and your level of
study.
For the purposes of blind selection: DO NOT INCLUDE YOUR NAME OR PERSONAL
INFORMATION on your proposal page.

● One to three images (in JPEG format) illustrating the subject of your lecture,
accompanied by their related caption [Artist, Title, Year, and provenance where
necessary, and the image’s or photography’s copyright]. This is not a selection criteria: In
the event that your proposal is selected, one of the images will be used to promote the
evening of your conference. Please make sure to have a high-resolution file of the
images for this purpose. [As the images are distributed in an academic context, you can
take advantage of the fair use of copyright law].

Papers will be evaluated anonymously by an impartial committee composed of representatives
from Montreal universities. Note that the choices are based on the originality and rigor of the
proposals, but also the relevance of themes in relation to an annual program.

For more information on Hypothesis conferences, please visit our website:
http://conferences-hypotheses.org/

For any question relating to the call, do not hesitate to contact us by email:
hypotheses.conferences@gmail.com

The 2022-2024 Hypothèses team
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